



Priv. Doz. Dr. med. Andreas Michael Frank

Inició su carrera universitaria de física superior en la I.MU. de Munich en el 1974 y continuó con la carrera en medicina en la Universidad de Düsseldorf, que finalizó en 1982.

En el Año 1983 comenzó en el departamento de neurocirugía en el Klinikum, Rechts der Isar de Munich en el equipo dirigido por el Director Prof. Dr. A. E. Trappe.

6 Años después finalizó su especialización como neurocirujano. Tras su ascenso a subdirector en 1995, fue recabando una extensa actividad operatoria con la neurocirugía de la columna vertebral, como punto fuerte, que finalizó en con el inicio de su puesto como jefe de la Bayerischen Roten Kreuzes (Cruz Roja de Baviera) en 2001.

Obtuvo su habilitación en la Facultad de Medicina de TU de Munich, junto con la concesión de la autorización como docente para la enseñanza de la especialidad de neurocirugía en la TU de Munich, además de su nombramiento como Docente Privado en el 2004.

En el año 2006 se incorporó como miembro del equipo del Drs. Horst Dekkers, en la Alphaklinik de Munich, donde elaboró una estrecha colaboración con su colega, Dr. med. Hans. D. Geipert y finalmente una año después, pasó a formar parte de Centro Internacional de Microcirugía S.L., desarrollando la labor como Especialista en Microneurocirugía de Columna Cervical.